

unq. dñs de dñmas por Guayaquil abr. 26 del 1917.

M. Sr. Dr. D. ~~Indio~~ de miel de miel

miel no 15 a don Rosendo Rendón Leon.

miel reporte al reg. of. armada ministerio ministro.

miel. ~~Viajando~~ se miel visitar  
miel en el extranjero ha querido mi buena suerte que tu  
miel vida temporal para escribirte antes de partir. Por  
miel delegado de que le comunicó que hoy me embarca-  
miel en un ferroviario, como han desechado el vapor, la salida  
se miel para mañana a bordo del "Tango". Trasallan  
miel de miel de bandera alemana, de la Compañía "Roland"  
miel en donde que vienes Europa con destino a Antofagasta  
miel. El Gobieno nos ha dado solo pasaje de 3<sup>rd</sup>  
miel como la orden fue de que abordáramos el pa-  
miel en el primer buque que entre al puerto, como el  
miel "Tango" no tiene pasajes de 1<sup>st</sup> clase, el Gober-  
miel no obligada a pagar la mitad del pasaje  
miel de lo cubriendo miel la diferencia. Además, pagó  
miel la tarifa de Hacienda los derechos cambiarios de visa-  
miel de pasaportes. Miel miel obviamente

miel. Miel viaje directo de aquí al Callao no hay  
miel 3 días; pero averigüé gastos en 10, debido  
miel que los trasallanios han escalado los 12 o  
miel en los puntos que en la costa permanecen rada de Paita al  
miel Callao. En Paita estaremos después de 12 horas de  
miel dejando y entiendo, pasaremos la primera co-  
miel en dependencia del exterior. Manzanares que encarga  
miel el dñm. del dñm. que

~~Y mandaré telegrama juntamente el cable que  
haré al llegar al Callao.~~ D. A. de H.

~~Salimos de Panamá Norte o el Sur para el  
Centro. Preferimos Lima, ya por la mayor pro-  
ximidad, ya también por estar allí D. Enrique  
y su familia, ya, además, por la relativa facilidad  
para ganarse la vida. Panamá está inhabitable,  
además de perder una gran cantidad de dólares  
en más dólares. Creo factible haber trabajo intelle-  
ctual en la granja panameña Chile, es decir el  
pueblo, está profundamente relacionado con el Ecuador  
por la mala recepción de los exiliados chilenos en  
el pasado mes, y no quiero depender de represalias  
que me arrancan mortificantes. La dictadura del Com.  
del Ejército, ya muerta, hace de Chile una merienda de  
negros, que evidentemente no parecerá a los extranje-  
ros. Por eso, creo y todos nos lo han dicho así - que  
el mejor elegido es bien el Perú, y su capital para princi-  
pios de una nueva época de cambios políticos, en que  
llueve lodo, pero lodo.~~

~~Un millón de pesos lo periodico es razonable. Las razones de la  
nada. Debe tratar de formar un periódico periódico, Salario  
de 1000000 pesos con Proyecto de Constitución. Pede-  
mos que sea puesto en cuenta también de la dicta-  
dura. Tengo la seguridad de que ese Proyecto no  
pase hondo, con tanto mejor razón cuanto que no opone  
a ninguna阻力 a la Constitución proponiendo una es-  
tudio intelectual digno del nombre recordado que  
nos quisiera concederme.~~

de más en Moreno, dentro de la creencia de que éramos separados en distinto espacio por correspondiente fuerza clara, y donde ha tenido el honor de presentar su memoria expresa.<sup>2</sup> Aunque se declaran que no cometen grandes errores, sin perjudicar el diente y germen de lo que queremos proponer es contrario a la implantación de las leyes de Benítez. Si en donde hay una oposición, es clara, que Benítez ha legislado hasta una Constitución, lo que equivale a decir que la soberanía del Ecuador está vendida a los yanquis. Comprobado lo que publican El Ecuadorano y El Universo, víspera expididos al respecto. La curiosidad abruma en recordar porque da la voz de alerta en la tracción del Gobierno. El rededor de esto me dirá cuales acciones oda que deba hacer o decir, con apresuramiento de caso. Hasta suerte contra Moreno el veneno destruyente de tales que pusieron claramente.

Dante en Roncal, temo repartirlo de forma ampliada, de modo que una sola persona tiene frente a la otra, mientras hallo trabajo. Ofalo ello se resuelva a los breves días que pasen el tiempo para certificada y fija para representar sucesos sucedidos anteriormente, a quien U. convie fuese de acuerdo con la mayor brevedad. Cada uno de los que permaneció en su casa haré corregir. Los nos pide a todos que hagamos lo que podamos.

despedirse de mis hermanos, así como de mis  
amigos de las Alcaldías y Cortes, despidiéndome de los amigos  
que me querían que me quedara en la galera, despedida a  
los Drs. Crespo, Peral, dos gonzález, Cisneros y Alfonso Mo-  
rales, y despedida también a los amigos de mi hermano de  
poder, de gabriela sevillano, de profesores y estudiantes.  
Luego se acuerda que nos dio sus almas y con ello nos  
dice donde dice el refranero: del Cielo... No se  
puede saber que se complazcallá mejor los expe-  
cios de mi destino...? Siemprev, compatiblidad del espíritu:  
nada es perfecta en su tierra, y puede suceder que  
el Perú no convenga en su nacimiento que se convue-  
la para los conquistadores españoles: en un peni-  
sula a donde vaya Hasta le vuelta, papa chico mío... Este es  
yo, con esa noble encrucijad de su espíritu super-  
ior. En la muerte lo pierdo, dos veces en el mismo  
dijo, nadie ignora esto que no es muerto, sino ca-  
mino para la plenitud de las ciencias que me ocupa  
recorriendo el mundo.

Hasta le vuelta, y bendiga con la dalia  
yo de confesada hija que no ha tenido sino dos  
cuerpos, el primero de Ud. y de su talento, <sup>de</sup> y el haber  
constituido el establecimiento de autoridad, de una  
mujer a Hasta la boda, todo se ha perdido, menor  
moral el honor, grandeza el conocimiento.  
Hasta el año de diez años era, para el uso de los me-  
jores desyamparados alestitabas tu casa la madre y los  
hermanos.

Hasta luego. Su Hermano